

Kaffee, Kuchen, Currywurst – und ganz viel See(h)nsucht

Ein sommerlicher Ausflug der Caritas-Senioren an den Trais-Horloffer See mit bestem Wetter, guter Laune und Seeblick inklusive

Von *Andreas Bernard*
9. Juli 2025



Neuer Sommerausflug der Caritas-Senioren an den Trais-Horloffer See Untertitel

Am 9. Juli 2025 führte die diesjährige Sommertour der Caritas-Senioren zum Trais-Horloffer See bei Hungen, auch bekannt als Inheidener See. Bei herrlichem Sommerwetter verbrachten die Teilnehmenden einen entspannten Nachmittag auf der Terrasse mit direktem Blick auf den See.

Bei Kaffee, Kuchen, Eis und Currywurst ließ es sich die Gruppe gutgehen. Die angenehme Atmosphäre und die schöne Aussicht sorgten für einen rundum gelungenen Ausflug.